

育む



令和5年9月4日

滝沢市立滝沢小学校

生徒指導通信 第4号

文責 生徒指導主事 粕谷

運動会練習をがんばっています！

9月9日の運動会に向けて、各学年練習をがんばっています。今年は、暑い日が多く、練習を中止にした日がありました。(子どもたちの命優先です。)練習不足が少しあるかもしれませんが、「おうちの方々にいいところを見せたい」子どもたちの気持ちを感じ取っていただければと思っています。

運動会は、「競技」なので、勝ち負けがつきものです。「勝ってよかったね」「1位すごいね」と結果を褒めたくくなりますが、負けても最後まで頑張っている姿・暑くても応援をしている姿等も見たいですし、評価して欲しいと思っています。

みんなが認められる運動会になって欲しいです！

【練習をがんばっている様子】

↓4～6年生 さんさ踊り



時々、テントの中で

給水・休憩3年生→



↓1年生玉入れダンス



登校の様子から

ふる交第2駐車場のところに毎朝、職員が立って登校指導をしています。2学期が始まって、気になることがあります。次のことを、家庭でも声がけをいただければと思います。

・横断歩道前で**必ず手を挙げましょう**。(手を挙げるのは、「今から渡ります」という意思表示です。安全のために、くせになるくらいやって欲しいです。)

・見守りをしてくださっている方には**笑顔で元気にあいさつをしましょう**。(職員の他に、指導員さんや保護者の方が立ってくださっています。忙しい中、みんなのために立ってくださっていることを考えて欲しいですね。)

※第2駐車場のところに、お子さんを送ってきてくださるおうちの方々が、子どもの列を縫うように侵入してくるのが危険です。急いでいるかと思いますが、**安全第一**でお願いします。